
部会名 防災減災部会 会議名

日付 令和5年10月20日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 浦賀 伸幸

＜主な内容＞

 議題１ 【茅ヶ崎市からの要請議題】避難行動要支援者支援制度の取り組みについて

・部会⾧より、各自治会から回答頂いた取り組みシートをまとめた結果について説明した。

 1.「２～３年後までにできそうなこと」

          StepEXを達成することは、ハードルが高い。

 2.「重点取り組み事項（1.に記載したできそうなことに向けて）」

      要支援者名簿の活用と支援体制について、各自治会から現状について説明した。

   組⾧レベルへ要支援者情報を共有する必要性を理解しているが、関係者と丁寧に

          協議し合意したうえで情報を展開していく認識でした。

・行政への質問

       最新の要支援者名簿が民生委員にも展開されているか。

       隠れ要支援者及び要支援者名簿公開不同意者の状況について教えて下さい。

       （回答）民生委員と自治会⾧に配られる名簿は、完全には一致していないようである。

                     要支援者のうち約４５％程度は不同意となっているが、支援制度に対する

                     理解を頂けるよう説明と説得を進めていきたい。

・行政への要望

       要支援者情報は、最新のものを同じ行政間（防災対策課と民生委員）で共有して頂きたい。

       介護認定を受けている人の情報を集めるなど、隠れ要支援者の炙り出しを要望します。

 議題２ 令和５年度防災訓練について

・市防災対策課との打ち合わせ結果に基づく注意事項を情報共有した。

・荒天に伴う避難所での訓練中止は、前日（１１月４日）に防災減災部会⾧が判断する。

・避難所におけるブルーシート使用を取りやめたので、待機場所表示の準備をお願いします。

・避難所入所登録票の記入場所となる受付で混雑を発生させない配慮をお願いします。

以上

＜次回の予定・内容＞

令和5年11月17日（金） 

出席者：

高橋 夏木（矢畑）、 吉野 浩二（矢畑）、  浦賀 伸幸（西久保）

森谷 義明（円蔵）, 石井 浩（西久保）、

粕谷 勉（浜之郷）、 浪越 哲也（浜之郷）、 内藤 一夫（下町屋）

杉村 一憲（TBS)、 吉原 弘子（TBS)、 岩田 明（サニータウン）

入沢 孝（ホームタウン）、 嵩 比呂志（ホームタウン）、 坪井 一樹（アイランズ）

小室 喜久雄（民生委員 矢畑）、 尾坂 清（鶴嶺東コミセン）、

小田、大塚、蒲ケ原（防災対策課）、 松本（高齢福祉課）、坂本（障害福祉課）

 出席者計：21名（敬称略） 順不同

鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 
第5回会議


